



Llovera-Haro en el podio del Grupo N, el absoluto muy cerca.

Albert Llovera-Àlex Haro (Abarth Grande Punto S2000), han completado su participación en el I Rally de tierra Baja Andalucía, válido para el Campeonato de España de Rallys de la especialidad, en la 2ª posición de la clasificación de GN, a 3'20" del dominador de este grupo y de la clasificación absoluta, el equipo formado por Pons-Amigo (Mitsubishi Lancer Evo X). En la clasificación, Llovera-Haro quedaron situados en una excelente cuarta posición.

Tal como comentó Llovera antes de iniciar el desplazamiento a Andalucía, el objetivo era hacer kilómetros y coger ritmo. El piloto de Abarth ha conseguido su objetivo, además de protagonizar una espectacular lucha con el campeón 2011 del certamen, Oscar Fuertes. El campeón tuvo que ceder ante el empuje de Albert, que luchó hasta el límite en la fase decisiva del rally para situarse en la cuarta plaza de la clasificación scratch .

Después de los reconocimientos, Llovera se mostraba con confianza de poder estar entre los mejores durante la primera jornada: así se expresaba: **De los dos trazados que hemos visto sin lugar a dudas el del primer rally será más divertido. En mi opinión es de pilotaje y no demasiado duro para las mecánicas. Todo lo contrario que las especiales del domingo, en las que se tendrá que ir con mucho tacto para poder llegar al final.**

De momento las previsiones del piloto de Abarth se están cumpliendo, desde la primera especial ha mantenido un ritmo muy regular que le ha situado entre los seis mejores de la clasificación absoluta: **Me he sentido muy a gusto en las pistas, la entente con Àlex ha sido impecable desde el primer momento y esto ha quedado reflejado en los cronos y en la clasificación. Estoy muy satisfecho del rally que hemos protagonizado en el retorno al español de tierra.**

En el II Rally de tierra de la Baja Andalucía, Llovera-Haro tendrán que superar dos veces un bucle en el que se encontrarán el tramo A de 29,60 km y el tramo B de 22,76 km, de unas características muy duras sobre todo para las mecánicas.

Servicio de prensa.

Clasificaciones del I Rally de tierra Baja Andalucía.

Scratch.

1.-Xevi Pons-Xavier Amigo (Mitsubishi Lancer Evo X N+) 54'46", 2.-Nani Roma-Pilar Barceló (Mitsubishi Colt) a 0'38", 3.-Ramón Ferreyros-Diego Vallejo (Ford Fiesta) a 1'49", **4.-Albert-Llovera-Àlex Haro (Grande Punto Abarth S2000) a 5'27"**, 5.-Oscar Fuertes-Lucas Curz (Mitsubishi Lancer Evo X) a 6'29".

Grupo N:

1.-Xevi Pons-Xavier Amigo (Mitsubishi Lancer Evo X N+) 54'46", **2.-Albert-Llovera-Àlex Haro (Grande Punto Abarth S2000) a 5'27"**, 3.-Pedro Font-Oriol Julià ((Mitsubishi Lancer Evo X N+) a 8'20" .

Fotos. www.fotoesport.com



CIMEX Auto rent

BUTAGAZ



SIGMA



progeo



sparco

